

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

---

(Vom 7. Oktober 1873.)

Der Bundesrath ermächtigte sein Post- und Telegraphendepartement zum Abschluß eines Vertrags mit der Regierung des Kantons Schwyz über Errichtung eines Telegraphenbüreau in Mutathal.

---

(Vom 10. Oktober 1873.)

Die schweizerische Gesandtschaft in Wien hat mit Depesche vom 5. dies den Bundesrath benachrichtigt, daß die Cholera in den leztverflossenen zwei Wochen stets abgenommen habe, so daß man hoffen dürfe, dieselbe werde bis Ende dieses Monats in Wien ganz erloschen sein.

---

Das Post- und Telegraphen-Departement ist vom Bundesrathe ermächtigt worden, mit der Regierung des Kantons Aargau wegen Errichtung eines Telegraphenbüreau in Oftringen einen Vertrag abzuschließen.

---

Der Bundesrath erteilte das Exequatur an Hrn. Antonio di Bavier, welcher von S. M. dem König von Italien unterm 30. August d. J. zum dortseitigen Konsul in Zürich ernannt worden war.

---

Herr Dr. Theodor Reinhart von Winterthur, welcher am 19. August 1872 zum Stellvertreter des schweizerischen Generalkommissärs für die Wiener Ausstellung ernannt wurde, ist auf seinen Wunsch hin von seinen Funktionen entlassen worden, unter bester Verdankung der geleisteten Dienste.

---

Der Bundesrath hat gewählt :

(am 7. Oktober 1873)

als Zolleinnehmer in Manas: Hrn. Kaspar Bardola, Lehrer, Kreisrichter und Postablagehalter daselbst;

(am 10. Oktober 1873)

als I. Sekretär der Kanzlei der

Generalpostdirektion: Hrn. Heinrich Lutz, von Wolfhalden (Appenzell A. Rh.), bisher Postverwalter in Herisau;

„ II. Sekretär des Materialbureau: Hrn. Rudolf Blattner, von Küttigen (Aargau), seit 1869 Gehilfe beim gedachten Bureau;

„ Posthalterin in Combremont-le-Grand: Frau Jenny Crot, v. u. in dort, bisher Postablagehalterin daselbst;

„ Postkommis in Aarau: Hrn. Karl Nüsperli, Postaspirant, von und in dort;

„ „ „ Basel: Hrn. Robert Steiger, Postaspirant, von Lichtensteig (St. Gallen), in Rorschach;

„ „ „ Genf: Hrn. Charles Grenier, Postaspirant, von und in Genf;

„ Adjunkt der Telegrapheninspektion in Zürich:

Hrn. Jakob Breiter, von Flaach (Zürich), Chef des Telegraphenbureau in Zürich;

„ Bern: Hrn. Heinrich Schnewlin, von Steina/Rh. (Schaffhausen), Chef des Telegraphenbureau in Bern;

„ St. Gallen: Hrn. Jakob Brüscheiler, von Schochersweil (Thurgau), Lehrer am Seminar in Schiers (Graubünden);

„ Olten: Hrn. Mathäus Meuly, von Nufeneu (Graubünden), Chef vom Telegraphenbureau in Olten;

„ Lausanne: Hrn. Xaver Curti, von Rappersweil (St. Gallen), in St. Gallen, Telegrapheninspektor der Vereinigten Schweizerbahnen;

„ Zolleinnehmerin in Chouilly: Frau Alice Turian, geb. Larue, in Chouilly (Genf).



## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1873
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	45
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	11.10.1873
Date	
Data	
Seite	948-949
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 901

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.